

## Fitch redujo a Pemex la perspectiva ante la incertidumbre por la futura estrategia comercial

REPORTERA: Fitch Ratings redujo a Pemex la perspectiva ante la incertidumbre por la futura estrategia comercial de México. Al igual la calificadora consideró que la incertidumbre sobre los cambios potenciales en la estrategia de Pemex hacia el futuro, así como el deterioro en las métricas de créditos, después de impuestos, afecta las proyecciones de la empresa.

De esta forma es como Fitch se suma a la preocupación que había fijado ya también la calificadora internacional Moody's, que advirtió sobre las implicaciones negativas que esto puede traer tanto para Petróleos Mexicanos como para la calidad crediticia del gobierno, entre las que destacó una baja en la calificación soberana si se cancelan exportaciones petroleras, como pretende la próxima administración, toda vez que esta determinación debilitará las finanzas de Petróleos Mexicanos.

Solo comentarte que también ya Pemex, en un comunicado, confirmó su compromiso de fortalecer por ahora sus indicadores operativos y financieros a fin de alcanzar y superar su trayectoria de balance financiero, en línea con su plan de negocios.

Es la información sobre el tema Joaquín, preocupante, y estamos atentos.

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: A ver nada más dime Jenny Valencia, Fitch redujo la calificación de qué a qué.

REPORTERA: De estable Joaquín como nos encontrábamos a negativa.

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: Estamos hablando de la deuda de Pemex, ¿no?

REPORTERA: Ajá, la perspectiva de crédito internacional sobre la deuda de Pemex ante esta incertidumbre por la futura estrategia de comercio de nuestro país.

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: ¿Qué contestó Pemex a esto ¿

REPORTERA: Que mientras ellos estén en la actual administración confirma su compromiso de fortalecer sus indicadores operativos y financieros, a fin de alcanzar y superar su trayectoria de balance financiero, esto conforme a la línea con su plan de negocios que ya había comprometido al inicio de este sexenio.

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: Están hablando de los próximos 43 días.

REPORTERA: Así es Joaquín y la advertencia y la preocupación es sobre la próxima administración, y aludió sobre las declaraciones del gobierno entrante de eliminar las exportaciones de petróleo.

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: Lola a ver si encontramos a Rocío Nahle, para ver qué nos dice, porque el próximo director de Pemex no nos contestará, a ver, yo creo que deben fijar una postura porque en este momento el dólar interbancario ya se fue hasta 19.30, en los bancos se está vendiendo en 19.65, en algunos bancos hasta en 19.70.